

## Alza del IEPS destaca en los ingresos tributarios (El Financiero 31/10/16)

Alza del IEPS destaca en los ingresos tributarios (El Financiero 31/10/16) Dainzú Patiño Lunes, 31 de octubre de 2016 . Contiene SHCP el déficit público Los ingresos del sector público crecieron 12.3 por ciento en total a 3 billones 498 mil millones de pesos, mientras que los ingresos tributarios crecieron en 11.2 por ciento en términos reales anuales. El impuesto especial (IEPS) que se cobra a gasolinas, y productos como refrescos y pan dulce, es el que más se incrementó, con 22.2 por ciento. En tanto el ISR subió 11.5 por ciento, y el IVA creció 5.9 por ciento. Los ingresos petroleros sumaron 617 mil 411 millones de pesos, monto superior en 0.9 por ciento anual en términos reales a los obtenidos al tercer trimestre de 2015. Este resultado refleja los ingresos extraordinarios recibidos del gobierno federal para la capitalización de la empresa y la asunción del pasivo laboral, así como la depreciación del tipo de cambio, los cuales compensaron la caída del precio de la mezcla mexicana de petróleo en los mercados internacionales, la disminución en la plataforma de producción de crudo y un precio menor del gas natural. Cabe señalar que estos ingresos no incluyen los beneficios de las coberturas petroleras que se recibirán en diciembre de este año. Al respecto, Madrazo refirió que para este año, la estimación de lo que se podría recibir en diciembre por coberturas petroleras no se ha actualizado desde agosto de este año, cuando se esperaban 53 mil millones de pesos "En agosto hicimos una estimación pública, por 53.1 mil millones de pesos. No se ha movido mucho el precio del petróleo y, la cobertura viene de la diferencia entre el precio observado durante el año y el precio pactado con quienes se adquirieron las coberturas. Por lo tanto, no hay una modificación sustancial", dijo. Indicó que al no haber un cambio importante, no hay una actualización relevante en el monto.